
平成２７年度千曲市学校給食センター運営委員会会議概要 

日 時 平成２８年２月２６日（金）午後１時１５分～ 
場 所 千曲市第１学校給食センター 会議室 

１．開会 

２．あいさつ  堰口教育部長 市川委員長 

３．会議事項 

１）平成２７年度学校給食センター事業中間報告 

 ①中間報告 

 ②地産地消について 

 ③給食用食材の放射性物質検査結果 

 ④インフルエンザ発生状況 

２）平成２８年度学校給食実施計画について 

 ３）(新)第１学校給食センター完成報告 

質 疑 応 答 内 容 

・給食費の徴収状況は。 ・第１＝前年度分はほぼ入っている。滞納分について

はあまり回収されていない。今年度は前年並みとなっ

ている。 

・第２＝H26 現年分の収入率は99.2％となっている。

現年分の滞納額が多く、特定の学校が約８割を占めて

いる。滞納額を増やさないよう当該学校と対策を進め

たい。 

・子育て支援金から給食費へ ・児童手当、就学支援金から給食費に充当されている

家庭もあるが、家庭の承諾が必要となる。 

・地産地消率について第１が低い。 ・食数が多いほど量が確保できないので使用率が上が

らないのが現状。地消については出来る限りの努力を

しているが、センターとしては地産の推進は難しい。

地産が進まないと地消も進まない。 

・放射性物質の食材検査について、第

１と第２のダブりがないか。 

・やりすぎも不安をあおるのではない

か。 

・新年度第２の検査方法は。 

・食材、産地別に調整する。 

・学校給食として検査は継続していく。 

・平成２７年度までの検査は県の検査機関で無料、新

年度は第２も新センターの測定器を使用する。 

・第１のアレルギー給食は専用調理室

となり作業の仕方も変わるだろうか

ら、慎重に行なってほしい。 

・承知しました。 

・新センターの湿度管理に注意してほ

しい。 

・新センターの見学も多くなる、よろ

しくお願いしたい。見学者のマナーに

も気をつけてほしい。 

・機械は新品が一番汚れがあると聞い

ている。最初を注意深くお願いした

い。 

・承知しました。 

・インフルエンザは未だ続くので注意

してほしい。胃腸炎の学級閉鎖はノロ

ウイルスか。 

・学校からはノロウイルスとは聞いていない。吐いた

児童が何人かいて学級閉鎖になったとのこと。 

４）その他 

４．閉会 


